Konzert mit "Fragile Matt"

Kirchenskandal in Irland!



Ein Konzert der besonderen Art bescherte uns die Band "Fragile Matt" mit ihren stimmungsvollen Liedern aus Irland, die schon zu Beginn den ein oder anderen Bewohner von den Stühlen riss. Nicht nur die vielen Lieder, sondern auch die zahlreichen Informationen zu den Künstlern fanden bei den Besuchern großen Anklang. So erfuhren wir viel über den Heimatort von David, dem Bandgründer. Er ist im Dorf Kilrickle aufgewachsen, bekannt für Schaf- und Ziegenzucht, denn alle Iren lieben Ziegenmilch! Obwohl in dem Dorf nur 17 Einwohner leben gab es dort den größten Kirchenskandal aller Zeiten, den uns die Band musikalisch erklärte: "Eins der größten Schlamassel, den die Kirche je gekannt: Meine Ma. die war katholisch und mein Vater Protestant".

Auch die Musikerinnen Andrea (Australien) und Katja (Wuppertal) hatten musikalisch viel zu berichten. Besonders die Liebesgeschichten rührten so manches Besucherherz. Doch dank des weiteren musikalischen Programms mit viel Witz war das





Liebesleid schnell vergessen. Vielen Dank an die Band "Fragile Matt" für das tolle Konzert!

Michael Hahn